

Dienstag, 26. September 2023, Werra Rundschau / Lokales

Grebendorfer Kinder feiern ihren Tag



Die Kinder des Kindergartens Villa Kunterbunt in Grebendorf haben am Weltkindertag mit großem Eifer die ganze Straße rund um den Kindergarten bunt bemalt. Damit wollen sie ein Zeichen setzen für Kinderrechte in der ganzen Welt. Gemeinsam mit ihren Erzieherinnen haben sie alles rund um den Weltkindertag beleuchtet. Danach formulierten sie Wünsche für die Kinder in der Welt, denen es nicht so gut wie ihnen geht. Ergriffen und berührt von dieser Sensibilität, die die Kinder bei diesem wichtigen Thema an den Tag legten, wurden sie mit einem Eis und einer Seifenblase belohnt. Denn schließlich hatten auch sie Weltkindertag. Foto: privat/nh